



Representantes diplomáticos de China Taiwán visitan las instalaciones del 911 en el Valle de Sula

Con el objetivo de conocer las instalaciones y operatividad del 911, el cónsul de Taiwán, Francisco Tzu-Hsin Chang y el vicecónsul, Gonzalo Yang, visitaron el Centro de Operaciones del Valle de Sula, en el recorrido por las instalaciones, los diplomáticos conocieron la importancia de esta institución, por los servicios y asistencias que el 911 brinda a la población hondureña



De igual forma, la visita diplomática conoció la tecnología instalada en el Sistema Nacional de Emergencias 911, para brindar seguridad a la población hondureña, en este sentido, visitaron el sistema de video-protección, el centro de recepción de llamadas y las diferentes áreas operativas encargadas de dar respuesta a las emergencias.

El Sistema Nacional de Emergencias 911, gestiona la cooperación interinstitucional y con la visita de los representantes de Taiwán, se fortalecen los lazos entre naciones para trabajar en conjunto por la seguridad y desarrollo del país.

911 ESTABLECE ALIANZAS CON MUNICIPALIDAD DE SAN PEDRO SULA

Roberto Contreras, Alcalde de San Pedro Sula y la diputada Scherly Arriaga, vicepresidenta del Congreso Nacional, visitaron las instalaciones del Sistema Nacional de Emergencias 911 con el objetivo de establecer alianzas para construir una ciudad más segura, implementando con mayor fuerza el trabajo interinstitucional, la tecnología y operatividad del 911.

La diputada Scherly Arriaga, destacó la labor y el trabajo coordinado que desde el Sistema Nacional de Emergencias 911 se realiza para brindar seguridad a la ciudadanía, resaltó también la importancia de este tipo de alianzas para la construcción de una sociedad más segura.

Así mismo, el alcalde Roberto Contreras, recalcó la importancia de la tecnología móvil en los estadios, ya que dentro de esta

alianza está contemplada la adquisición de drones disuasivos que se entrelazaran con los dispositivos de seguridad del 911, para brindar mayor control y seguridad en los estadios.

Con esta tecnología se planea controlar también los delitos ecológicos, ya que se implementarán cámaras en sectores estratégicos, con el fin de disminuir la deforestación, quema y control de desechos.



MUJERES SE CAPACITAN SOBRE EL USO DE LA LÍNEA DE EMERGENCIA 911

El Sistema Nacional de Emergencias 911, en conjunto con la Policía Nacional, la Oficina Municipal de la Mujer en San Pedro Sula y USAID, capacitaron a varios grupos de mujeres en el sector de Chamelecón, con el objetivo de visibilizar los servicios y protección que tienen a su disposición con solo realizar una llamada.



En la jornada de capacitación se abordaron los temas sobre Violencia Doméstica, Violencia Intrafamiliar y se reforzó la cultura de la denuncia, de igual forma, se brindó información sobre los servicios y asistencias que el 911 brinda a la población y la importancia de hacer buen uso de la línea.

Promover el uso correcto de la línea de emergencias, es de suma importancia, ya que la población al conocer los servicios, asistencias y protocolos de respuesta, utilizan de manera óptima la línea única de emergencias, por ello, el Sistema Nacional de Emergencias 911 brinda constantemente este tipo de actividades informativas.

EL SISTEMA NACIONAL DE EMERGENCIAS 911 INTEGRADO AL COCIP DESARROLLAN ACTIVIDADES PREVIAS A LAS FIESTAS PATRIAS

El Sistema Nacional de Emergencias 911 como parte del Comité Cívico Interinstitucional Permanente (COCIP), trabaja activamente en las actividades previas a la celebración de la Independencia Patria, con el objetivo de fomentar un ambiente seguro y patriótico en la población hondureña.

Las actividades se desarrollan a nivel nacional y como parte de estas actividades, en diferentes ciudades del país se ha brindado el servicio de medicina y atención psicológica con especialistas en el área, médicos y psicólogos del Sistema Nacional de Emergencias 911.

De igual forma, se realizan reuniones de trabajo interinstitucional, para definir las estrategias a desarrollar para brindar seguridad a la población que asista a la celebración de las fiestas Patrias.



COORDINADAS
Del 01 Al 31 De Agosto Del 2022

ASISTENCIAS
55,782
ASISTENCIAS ATENDIDAS

9,135
ACCIDENTES DE TRÁNSITO

9,724
VIOLENCIA DOMÉSTICA

8,777
EMERGENCIAS MÉDICAS

26,559
DENUNCIAS DE SEGURIDAD

1,587
INCENDIOS



SISTEMA NACIONAL DE EMERGENCIAS 911
PROTEGEMOS TU VIDA

ALDEA EL OCOTAL, TEGUCIGALPA HONDURAS

www.911.gob.hn